
GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

                                                                                                             

                                                                                    Ferrara, 4 marzo 2022

                                                                                   

                                                                                   Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara

Oggetto: interpellanza su bocciofila via Pastro  n.c. 2

PREMESSO CHE

- in via Pastro ha sede una storica bocciofila oggi data in concessione alla “ASD bocciofila 

Rinascente”, dove unitamente all’attività ludico sportiva di pratica del gioco delle bocce, 

si è sempre associata l’attività di ristorazione;

- per la città, e per il quartiere in particolare, la bocciofila ha sempre rappresentato un 

importante luogo di aggregazione e vita sociale, per gli appassionati del gioco delle bocce 

ma, grazie al contesto in cui si trova, alla presenza di altri impianti sportivi e 

dell’ippodromo in particolare, anche per le famiglie;

- l’impianto necessita di importanti interventi di manutenzione e di adeguamento alle 

norme  di legge come quelle relative all’ottenimento della CPI ( certificato prevenzione 

incendi);

CONSIDERATO CHE

la mancanza degli interventi di cui sopra e della relativa certificazione hanno comportato la 

chiusura dell’attività di ristorazione, unica fonte di introito per la sostenibilità economica 

della gestione dell’impianto;
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VALUTATO CHE

in mancanza di un immediato intervento di manutenzione  volto a ottenere la 

certificazione necessaria all’agibilità dell’impianto e dell’attività di ristorazione, verrebbe 

sancita la chiusura definitiva di una attività storica, assiduamente frequentata dai residenti 

del quartiere e dell’intera città.

SI INTERPELLANO IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE

- se rientra nelle loro priorità l’attività dell’impianto sportivo di via Pastro 2 ;

- se è stata programmata la manutenzione dell’impianto per l’ottenimento della CPI e se si 

con quali tempi.

I Consiglieri Comunali del Gruppo PD

Maria Dall'Acqua

                                                                                                          

                                                                                                        Francesco Colaiacovo

                                                                                                         




